



7 Pièces

240 m²

Réf. 8000309

2 200 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Cannes : située dans le quartier recherché de Super Cannes à quelques minutes du centre de Cannes. Villa provençale entièrement de plain pied, au calme et disposant d'une vue sur la mer et les montagnes. Elle se compose d'une entrée, d'un salon avec salle à manger, d'un bureau et d'une bibliothèque, double cuisine, 4 chambres avec salle de bains dont une grande chambre de maître en suite avec dressing et salle de bain. Une maison d'amis avec 2 chambres, une salle de bain et salon. Terrain plat de 1903 m² avec une grande piscine, pool house et cuisine d'été. Parkings extérieurs. Permis ...

Close to Cannes: located in the sought after area of Super Cannes a few minutes from the center of Cannes. Provençal villa entirely on one level, quiet and with a view of the sea and the mountains. It consists of an entrance, a living room with dining room, an office and a library, double kitchen, 4 bedrooms with bathroom including a large master en-suite bedroom with dressing room and bathroom. A guest house with 2 bedrooms, one bathroom, and living room. Flat plot of 1903 sqm with a large swimming pool, pool house and summer kitchen. Outdoor parking. Permit accepted for a modern facade and ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

